

SE INMOLA UN MINERO DESEMPLEADO EN EL CONGRESO NACIONAL DE BOLIVIA

LA PAZ, 30 DE MARZO (2004)

Tenia 47 años, medía 1.65 y era corpulento como la mayoría de los mineros bolivianos.

Tocado con el característico casco minero, de plástico color café,

Eustaquio Pisacuri Chuñaca se dirigió hacia los policías de guardia del edificio anexo al Congreso Nacional y avisó, mostrando un detonador en su mano, que estaba cargado de dinamita y que de no ser escuchadas sus demandas haría volar todo a su alrededor. Eran las 12:30 horas.

A las 15:02 el minero hizo estallar una de las dos cargas que llevaba adheridas al cuerpo y se quitó la vida.

Los pobres, bomba de tiempo

Los 40 millones de pobres que viven en México representan una bomba de tiempo para el país, porque no sabemos cuánto más van a resistir en esas condiciones, advirtió el presidente del Consejo Coordinador Empresarial.

La Jornada . 29 de julio 1999

Auge económico con más pobreza

La economía estadounidense está en auge, pero según la investigación de una asociación civil el ingreso de las familias más pobres se redujo entre 1995 y 1997.

El informe del Centro sobre el Presupuesto y Prioridades Políticas encontró que 20% de los más pobres sufrió una reducción de 580 dólares sobre sus ingresos.

Los ingresos de 10% de los más pobres se desplomaron aún más.

Los salarios de los encargados de las principales empresas del país se incrementaron en 481% entre 1990 y 1998, mientras que los salarios para sus empleados sólo lo hicieron en 28 % según informe de la organización United for a Fair Economy.

Masiosare. 29 de agosto de 1999

SE ENTREGÓ RESÉNDEZ EN TEXAS HOMICIDIOS EN SERIE , LA ACUSACIÓN

HOUSTON, 13 JULIO (1999) Afp, Reuters y Dpa.

Rafael Reséndez Ramírez de 39 años a quien llaman "El asesino del ferrocarril" se entregó hoy a su más encarnizado perseguidor, el agente de los Texas Rangers, Drew Carter, después de cruzar el puente internacional de Zaragoza que comunica Ciudad Juárez con el poblado estadounidense de Isleta. Reséndez estrechó la mano del policía y dócilmente se dejó esposar. "Estuvo agradable, nada agresivo", declaró Carter a la prensa. Según informes extraoficiales, sin embargo, el verdadero nombre del supuesto autor de asesinatos en serie es Angel Leoncio Reyes Reséndez.

Nacido en Puebla en agosto de 1960, abandonó el hogar paterno a los 13 años para ingresar de forma ilegal en los Estados Unidos. Tenía más de 30 identidades, varias fechas de nacimiento y cuatro números distintos de seguro social.

Si historial criminal incluye la supuesta autoría de cinco muertes en Texas, una en Kentucky y dos en Illinois. Peleó en la guerra del Golfo Pérsico " por lo que bien puede demostrar que es un hombre de bien". Reséndez es considerado por el FBI un delincuente "extremadamente peligroso".

SUPREMACISTA BLANCO CONFIESA QUE MATÓ A UN CARTERO POR SU COLOR Enfrentará cargos de homicidio y odio racial

WASHINGTON, 12 AGOSTO (1999) AP, Reuters y AFP.

Bruce Forrow, el supremacista blanco que atacó el martes un centro comunitario judío en Los Angeles, donde hirió a cinco personas entre ellas tres niños, admitió que poco después asesinó a un cartero sólo por el color de su piel, por lo que fué acusado hoy de asesinato y múltiples cargos de homicidio, todos considerados crímenes de odio racial.

Forrow, de 37 años se entregó el miércoles a los agentes del Buró Federal de Investigaciones en Las Vegas diciendo : "Me están buscando.

Yo maté a los niños en Los Angeles"